
er'le 2008 

L'ORDINANZl\f'" ··_··-~---~'-~~·'l 
l 

Bar, ristoranti e sale giochi i 

cambia l'orario di chiusura 
ASSISI -Dopo ilparere favorevole della Giunta municipale
 
è stata emanata l'ordinanza relativa all'orario estivo dei
 
pubblici esercizi di somministrazione di alimenti e be

vande, che avrà efficacia dall'ultima domenica di marzo
 
all'ultimadomenicadi ottobre in coincidenzacon l'inizio
 
e termine dell'ora legale. In questo arco di tempo, è
 
prevista la chiusura serale per i bar e ristoranti alle ore
 
1,30 e per le sale giochi alle ore 24. "Motivi di ordine,
 
sicurezzaequietepubblico -spiegal'assessore allo Svilup

po economico, Franco Brunozzi - non consentono, mo

mentaneamente, di autorizzare unamaggiore protrazio

ne dell'orario di chiusura". sempre Brunozzi richiama
 

l l'attenzione degli esercenti sul rispetto della vendita al i
 
Il pubblico delle bevande da asporto in bottiglie e lattine, l 

che non può essere svolto dopo le ore 22. Dopo tale orario, lIm.ol.tr.e~dovranno essere evitati schiamazzi.. e rumoriJ..
molesti. 

____ __ ·.- -. -.-~ .'~' ,~:', .··.l······~ ~"'1~'" 

CONTROLLI Saranno coinvolti 22 collaboratori del!'Auser . 

Vandali al parco. in arrivo i"vigilantes"
 
BASTIA UMBRA - Saranno i 22 collaboratori dell'Auser, aiuto che nel tempo ha garantito protezione alla fasce 
associazione di volontariato, i 'controllori' del percorso sociali più deboli, spesso nel mirino di malviventi. 
verde di Bastia Umbra: è quanto deliberato in giunta "Questo progetto - prosegue Tabarrini - finora è andato 
due settimane fa, con l'accordo tra Comune e Auser molto bene, le persone di sentono molto più tranquille 
che sarà attivo da oggi. Un'azione ancor più necessaria e i volontari, grazie al cellulare, segnalano con pron,. 
alla luce degli atti vandalici, con tanto di panchine tezza alle forze dell'ordine eventuali·situazioni ano
divelte, accaduti pochi giorni fa al parco. male". 
"Il servizio - spiega l'assessore alla sicurezza Andrea "Fino ad ora - dichiara Luciano Rufini - presidente 
Tabarrini, come riportato anche dà. bastianotizie - sarà Auser Bastia Umbra, i nostri operatori facevano so
attivo fino alla fine del mese di settembre, ma a fine pranutto servizio di assistenza per i bambini delle 
anno verrà sicuramente prorogato: in questo modo il scuole, ma da. un anno abbiamo aumehtato i nostri 
percorso verde e i giardini saranno controllati tutti i servizi occupandoci delle varie esigenze degli anziani 
giorni e saranno inviate segnalazioni alle forze dell'or da Bastia a Bettona. Tutti ne sono soddisfatti e con 
dine se saranno notate anomalie". Dal dicembre scor l'assessore Tabarrini abbiamo iniziato un percorso 
so, inoltre, l'Auser 'sorveglia' il ritiro dèlla pensione da sinergico per arrivare ad espletare sempre più servizi, 
parte degli anziani presso gli uffici postali di Ospeda perché siamo molto soddisfatti della collaborazione 
licchio, Bastia e Costano. Una forma di assistenza e di con l'amministrazione comunale". 

EMERGENZA SICUREZZA Residenti ecommercianti esasperati: "La zona, un girone infernale"
 

Violenta rissa nella notte ala stazione
 
Flavia Pqliochini persino da dietro le finestre di gili monitorerà anche altri si elettrodomestici piuttosto che 
Assisi casa. Questa zona è oramai ti, quali il piazzale della Rocca utilizzare il numero verde 

diventata una sorta di girone Maggiore e il parcheggio del (800010683) per far ritirare 
t sempre più "emergenza si- infernale, dove la delinquenza Liceo Properzio. "I controlli, fa detti rifiuti presso la propria 
curezza" alla stazione ferrovia- la fa da padrone: le forze del- sapere l'amministrazione, abitazione, o quella di condur
ria di Santa Maria degli Angeli l'ordine fanno quello che pos- fanno parte di un più ampio re i cani presso strade cittadine 
teatro, anche domenica sera, sono, ma dopo i controlli tutto programmadi tutela dei beni e senza avere con sé paletta e 
di un'altra violenta rissa tra torna come prima, il che è del decoro pubblico che preve contenitore per raccogliere gli 
due persone, probabilmente tanto più una vergogna se si de, fra l'altro, controlli presso i escrementi. L'obiettivo è quel~ 
per motivi legati alla droga. pensa che oltre a noi cittadini cassonetti dei rifiuti per repri lo di avere una città più pulita 
Nonostante l'amministrazio- la stazione è frequentata an- mere la cattiva abitudine di con la collaborazione dei citta
ne locale non sia indifferente che da turisti" . abbandoÌW'é VèCdU mobili ed dini". 
al problema, l'esasperazione Dal canto suo, Centostazioni 
di cittadini e commercianti ha fa sapere che "aumenteranno i 
oramai raggiunto il limite: do- controlli della Polfer, senza di- f; ·· 
po i furti l dei mesi .scorsi ai " ,mentic~rt:~~ ,
 
eianni del Bar Buffet->neU'ul- ~~ -'" "\' - - 'l
 
timo ~ese .non c'è. stata set~- ne .comunale hapiù volte sot- " a agun, . .
 
ma.,namcul.lastazlOnenonsla tolm.eato .c~~e. le fo;ze del- l ela proposta dell assessore Bottini
salita alla 'nbalta' della crona- l'ordine el VIgilI urbanI stanno 
ca, tra gomme delle auto ta- incrementando i controlli e la 
gliate, luci del sottopassaggio situazione migliorerà a breve 
rotte e risse con bottiglie e sas- con l'avvio dei lavori, di,com
si prelevati dai binari. La pa- pleta riqualificazione, chemi-'.· 
zienza dei cittadini e dei com- glioreranno la struttura e si
mercianti è oramai giunta al stemeranno anche i problemi 
limite: "Non ce la facciamo causati dal recente incendio". 
più - commenta una residente Quanto al degrado, altro pu
della zona - ne:l.nche i lavori gno duro: nel fine settimana 
riusciranno ad eliminare il de- quattro giovani sono stati 
grado raggiUIttoda questa sta-multatidi 25 euro perché, dopo 
zione. Soprattutto di sera e di aver consumato la cena dentro 
notte (ma non è che il giorno. l'auto, avevano gettato i rifiuti 
sia meglio), la zona è frequen- in un area pubblica vicino allo 

Lamministrazione.assicura maggiori tata da persone non certo rac- stadio Maratona. Nei prossimi 
controlli nell'area della stazione comandabili che fanno paura giorni, inoltre, il Comando Vi-

LA MANOVRA Comunisti Italiani: "Accolti i nostri correttivi" 

''Bilancio, via libera dai sindacati
 
BASTIA UMBRA - Dopo l'attacco di Forza Italia,
 
sindacati e Comunisti Italiani fanno sapere di
 
ritenere "sostanzialmente un buon accordo", quel

lo relativo al bilancio 2008.
 
"Tenuto conto della pesantezza della manovra di
 
partenza - fanno sapere Cgil, Cisl e
 
Uil- determinata dalla necessità di
 
intervenire sui problemi sociali
 
che affliggono sempre più il terri

torio visti i tassi di sviluppo e cre

scita demografica degli ultimi an

ni), l'accordo stipulato introduce
 
elementi fortemente innovativi,
 
come la riduzione del 33% della
 
Tarsu per le abitazioni con un uni

co occupante, per i pensionati soli
 
o in coppia di età superiore ai 65 
anni e per le famiglie con portatori 
di handicap, la riduzione dell'ali
quota Ici 2008 sulla prima abita
zione (passata dal 5 al 4,75 per mille, l'impegno a 
ridurre l'Irpefne12oo9, l'istituzione di un fondo di 
l5mila euro per la restituzione dell'Irpef comunale 
ai nuclei familiari di lavoratori dipendenti e pen
sionati con reddito Isee 2008 inferiore a IOmila 

euro ed il raddoppio dei contributi per la raccolta 
differenziata, che saranno concessi ai cittadini che 
utilizzano l'isola ecologica" . 
"Revisione parziale" del giudizio espresso a dicem
bre anche per Massimiliano Gestroemi del partito 

dei Comunisti Italiani, che in una 
nota sottolinea come "i correttivi 
contenuti nella proposta di revi
sione al documento economico 
vanno nella direzione suggerita 
dal partito dei Comunisti Italiani, 
con l'introduzione di sgravi fiscali 
immediati e la previsione di ulte
riori interventi da inserire nella 
prossima manovra di bilancio. I 
cambiamenti proposti vanno co
munque visti come un primo posi
tivo passo vers.o le esigenze delle 
fasce meno abbienti della cittadi
nanza bastiola ed in futuro sarà 

fondamentale l'introduzione, più volte suggerita 
dai Comunisti Italiani, di una consistente fascia 
d'esenzione dal pagamento dell'Irpef per i redditi 
più bassi". 

F. P. 

BETIONA-Creareunanuovalagunada80milametri cubidove far 
confluire le acque reflue lavorate dal depuratore zootecnico di 
Bettona.. 
t quanto haaffermatol'assessore all'Ambiente, LambertoBottini, 
ascoltato ieri mattina in II Commissione a seguitodi unapetizione 
popolare dei cittadini del comune che chiedevano di verificare "lo 
stato. di pericolosità ambientale derivante dalla non corretta 
utilizzaziP.ne...del dePurat.ore e la reale sussistenz~di una situazio~ 
ne· di~genza, rapprèsentata dallo sversam~to delle acque 
reflue inquinanti dalla laguna nel fiume Chiasciif. "La Regione 
ha annunciato l'assessore -.è :-- " _
 

prontaa finnare un protocollo di
 
intesaconiComunicoinvolti (ol •• L'obiettivo
 
tre a Bettona, Bastia Umbra e
 
Cannara), e con i soggetti ,inte è abbassare
 
ressati al ime di portare a termi
ne il progetto. L'obiettivo su cui la quantità
lavorare è quello di abbassare la 
quantità di azoto a seguito della di azoto 
depurazione affinché le acque 
reflue, prive di nitrati, possano 
essere utilizzate ançheperl'in'igazione dei campi; la quantità di 
suini dovrà invecedilnìnuire rlspettOal1e~o mila unità attuali e 
soltanto dopo. la realizzazipne delnuovaunpianto ilnumero potrà 
ritornare ai 4crSomila capi: "Gli allevamenti di maiali - ha 
spiegato l'assessore - pur restando uha morsa economica impor
tante, nonpossono mantenere l'attuale dimensione quantitativa, 
perché l'impianto di trattamento dei reflui, coslltuito negli anni 
'50, appare obsoleto" . 

F. P......_-_....._......._--------............."
 


